

Errenteria continuará con las tertulias literarias este nuevo año

ERRETERIA. La biblioteca municipal de Errenteria dará continuidad este año a las tertulias literarias que se inauguraron el pasado otoño. Esta actividad está dirigida a todas aquellas personas a las que les gusta leer y quieren, además, compartir en grupo sus opiniones sobre lo leído. La biblioteca pone a disposición de los que se animen un ejemplar del libro en préstamo hasta que se celebre la reunión. Estas tertulias, tanto en castellano como en euskera, tienen lugar en la primera planta de la Casa Xenpelar (calle Magdalena).

Calendario El Ayuntamiento ha hecho público el calendario de tertulias hasta mayo y los libros que se comentarán serán: el 7 de febrero, El mal francés de Lluís María Todó (en castellano); el 8 de febrero, Amaren eskuak de Karmele Jaio (en euskera); el 6 de marzo, Desgracia impenable de Peter Handke (en castellano); el 14 de marzo, Edo zu edo ni de Ixiar Rozas (en euskera); el 3 de abril, Nembrot de José María Pérez Álvarez (en castellano); el 18 de abril, Ihes betea de Anjel Lertxundi (en euskera); el 2 de mayo, Las hojas muertas de Bárbara Jacobs (en castellano); el 16 de mayo, Azken tranbiaren itzala de Jose Inazio Basterretxea (en euskera). Todas las tertulias comenzarán a las 19.00 horas y el dinamizador será José Luis Cancho en las de castellano y Ane Mayo en las de euskera. Para apuntarse (ya sea a una en concreto o a todas) se puede pasar por la recepción de la biblioteca o llamar al teléfono 943 449 635.

Estas reuniones se encuadran en las actividades que lleva a cabo habitualmente la biblioteca municipal de Errenteria, con el objetivo de 'fomentar la lectura y ayudar a desarrollar actitudes críticas y razonadas entre sus usuarios'. Por ello, animan a los que quieran compartir las opiniones que les sugieran estos libros a apuntarse.